

2024-10-23

Avanzan pagos a hoteles y yates de Guerrero tras el huracán 'Otis'; el 70% ya han sido indemnizados

Autor: Karla Tejeda

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2024/10/23/avanzan-pagos-a-hoteles-y-yates-de-guerrero-tras-el-huracan-otis-el-70-ya-han-sido-indemnizados/>

A un año del huracán 'Otis', la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) informó que las indemnizaciones a negocios grandes, como hoteles y yates, han alcanzado porcentajes significativos.

Norma Alicia Rosas, directora general de la AMIS, mencionó que cerca del 90 por ciento de los yates, ya han sido pagados, mientras que para los hoteles, el avance está cerca del 70 por ciento en cuanto a montos.

"Siempre hemos estado preparados para apoyar a la población mexicana ante este tipo de desastres", dijo.

En cuanto al impacto total del huracán, mencionó que se reportaron 274 mil 500 viviendas afectadas en Guerrero, así como 373 hoteles que necesitan rehabilitación, cifras proporcionadas por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y el Centro Nacional de Prevención de Desastres.

"En total, 47 mil 627 establecimientos mercantiles tuvieron afectaciones. 'Otis' fue un huracán caracterizado por vientos muy fuertes y afectó a todos por igual, incluso a nuestros proveedores en la reconstrucción", agregó Rosas.

Pago de indemnizaciones por el paso del huracán 'Otis'

Hasta la fecha, se han atendido 44 mil 653 siniestros, con una estimación general de daños de 39 mil 343 millones de pesos.

En total, se han pagado 25 mil 044 millones de pesos entre anticipos e indemnizaciones, de los cuales, el 46.5 por ciento corresponde a otros giros, 20.4 por ciento a hoteles, 4.3 por ciento a automóviles, y 28.8 por ciento a viviendas.

"El proceso de reconstrucción requiere colaboración. Las aseguradoras comenzaron a dar anticipos inmediatamente después de la emergencia para iniciar la remoción de escombros", concluyó Rosas.

La AMIS continúa trabajando para asegurar que las indemnizaciones se distribuyan de manera efectiva, apoyando la reconstrucción y el desarrollo de la infraestructura afectada por el huracán.